

*Vous avez déjà participé à des conférences MUN en tant que délégué(e) ou président(e) de comité. Quelles perspectives de la conférence découvrez-vous cette année par rapport aux autres conférences auxquelles vous avez participé ?*

C'est un petit peu comme faire partie des coulisses, nous travaillons avec l'ensemble des membres du bureau pour faire du prochain MFNU un succès. Bien que certaines positions demandent également beaucoup de préparation, c'est la première fois que notre rôle est aussi centré sur l'organisation de la conférence.

*Pouvez-vous nous présenter le projet MFNU de cette année ?*

Le projet MFNU de cette année vise à agrandir progressivement la conférence, afin que celle-ci soit plus longue et puisse accueillir davantage de participants. Pour lancer ce processus d'élargissement, Tom Cleach – Directeur de projet – cherche des nouveaux sponsors potentiels en approchant de nombreuses entreprises. Ce projet à long terme commence déjà à porter ses fruits. En effet, grâce à ces sponsors, l'Assemblée générale et la cérémonie de clôture du dimanche se dérouleront dans les locaux du Kurhaus. De même, la soirée cinéma a eu lieu au Pathé Cinéma de Scheveningen le jeudi soir.

*De nombreuses catastrophes récentes entrent dans le cadre du sujet de la conférence de cette année, comme le terrible ouragan Irma : que pensez-vous du sujet de cette année, Changements climatiques et Protection de l'environnement, par rapport aux années précédentes ? Peut-on dire qu'il est plus actuel ?*

Vous avez cité les catastrophes naturelles, notamment l'ouragan Irma, mais, l'annonce du retrait des Etats-Unis des engagements de la COP21 renforce également l'intérêt de promouvoir une diplomatie climatique commune afin de lutter contre les effets du réchauffement planétaire. Si le thème du MFNU 2017 - Bonne gouvernance et Coopération internationale - était, à notre sens, tout aussi actuel, il est certain que les réponses apportées aux problèmes du dérèglement climatique et de la dégradation de l'environnement vont déterminer l'avenir de notre planète.

*Pour finir, avez-vous quelque chose à dire pour les délégués participant à leur première conférence ?*

Lancez-vous ! Comme pour la majorité des délégués lors de leur première conférence (nous en faisons partie), ce n'est pas évident de prendre la parole en public, surtout sur des questions qui ne nous préoccupent pas à priori. Mais les conférences comme le MFNU vous donnent justement la chance de vous familiariser avec ces sujets. En commençant progressivement, parfois par une question, puis par un discours, et enfin en proposant des amendements, vous allez prendre confiance en vous, et réaliser que votre avis est tout aussi important que celui de chaque délégué dans le comité !

PROPOS RECUEILLIS PAR NATACHA CAYROL